

Donación al Hospital Psiquiátrico

Categoría: Información de Interés Salud

Creado: Jueves, 18 Abril 2024 12:50

Escrito por Dr. René Rodríguez-Feo Cou

Visto: 22



Recibe el Hospital Psiquiátrico Crisanto Betancourt Hdez donación de insumos médicos del grupo alemán de solidaridad CUBA SI. Los trabajadores de la Salud Pública de #Mayabeque agradecemos este gesto solidario que contribuye a continuar preservando la salud de nuestra población. #CubaPorLaVida #CubaCoopera #JuntosPorMayabeque #GenteQueSuma